

## De López y la fuga de reos en Ciudad Juárez

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 3-1-2023 2:49:42

“De la muerte y la violencia en esos lares . . .”

No bien empezaba el año  
y el crimen más hizo daño,  
otra de occisos, pesares,  
aconteció en Ciudad Juárez.

En Chihuahua, en un Cereso  
donde habita mucho preso  
en tal cárcel un motín,  
la violencia va sin fin.

Así es la verdad, sin cuento,  
en el trágico recuento  
total: diecisiete muertos,  
diez custodios yacen yertos.

Hubo también diez heridos,  
creo sin desaparecidos,  
dantesco el terrible infierno,  
el caos se fue haciendo eterno.

La impunidad nadie niega  
en la tan fatal refriega  
fugados veinticinco reos  
en los crueles escarceos.

Ya se sabe, ya se supo,  
“Los mexicles” es el grupo  
al que el hecho se adjudica  
que tanto, pues, perjudica.

El actuar de ese comando  
deja claro que está al mando  
del país, con desenfado,  
el crimen organizado.

Mientras López les da abrazos  
se agigantan más los pasos  
del mal que va desfasado  
en México . . . desangrado.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda

Ciudad de México, a 02 de enero del 2023  
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)